



# La Usal mantiene el precio de los Cursos de Verano para 2012

## Los programas se desarrollarán este año entre los días 2 y 31 de julio

O. C.  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, a través de su servicio de Formación Permanente, trabaja ya en la edición de este año de su programa de Cursos de Verano.

Una programación que, según ha podido saber este periódico, presentará unos precios similares a la del pasado 2011, de tal manera que por cuarto año consecutivo se congela el coste de los cursos para los participantes.

En concreto, en las normas generales para la organización de los Cursos de Verano de 2012, aprobadas recientemente por el Consejo de Gobierno, y a las que ha tenido acceso El Adelanto, se establece que la tasa mínima de inscripción en cada uno de los cursos sea la misma que en la edición de 2011. A saber: 60, 70 y 80 euros para los estudiantes universitarios y de bachillerato para los programas de 20, 30 y 40 horas de duración, respectivamente. Esos precios se incrementan hasta 90, 100 y 120 euros para los titulados, profesionales y público en general.

Más allá de la cuestión económica, el diseño de los Cursos de Verano de la Universidad de Salamanca para este año responderá a las mismas directrices y líneas generales de los últimos ejercicios.

En el citado documento se establece que las actividades se desarrollarán entre los días 2 y 31 de julio, coincidiendo con el periodo en el que no hay activi-



Presentación de los Cursos de Verano de 2011.

J. M. GARCÍA

dad docente en las titulaciones oficiales de la Usal. Además, para reforzar la presencia de la oferta institucional no se desarrollarán otros cursos extraordinarios o de formación continua.

### Tres categorías

Como es habitual en los últimos ejercicios, el programa de Cursos de Verano de la institución académica salmantina se dividirá en tres grandes categorías: los cursos de formación permanente, que serán la mayoría, y que irán dirigidos tanto a estudiantes como a titulados, profesionales en ejercicio y, en general, a cualquier persona interesada en el tema, con el objetivo de actualizar, profundi-

zar o especializar el conocimiento en un área concreta.

En segundo lugar, se prevé desarrollar cursos cero, dirigidos a alumnos que van a incorporarse por primera vez a la Usal, para facilitar su integración en el primer año universitario. Serán los únicos programas que podrán desarrollarse en septiembre.

Por último, también se estructurará una oferta de cursos abiertos, dirigidos al público en general o a sectores particulares fuera del ámbito universitario, como puedan ser niños, jóvenes, adultos o mayores, con la intención de extender el conocimiento y acerca la Universidad a toda la sociedad salmantina. ■